

HESDIN

La Maison Accueil Solidarité semble retrouver un peu de sérénité

■ Défrayant l'actualité en fin d'année dernière, la Maison Accueil solidarité, implantée à Marconne avec son épicerie sociale et à Huby-Saint-Leu avec sa brocante, semble retrouver un peu de sérénité. En attendant la mise en place des nouveaux statuts actuellement étudiés par la MIAD (mission d'ingénierie et d'appui départementale) du Conseil général, l'association a tenu son assemblée générale. Les nouveaux statuts devraient permettre de clarifier le fonctionnement de cette structure qui a bénéficié d'un dispositif local d'accompagnement. Dans quelques mois, le conseil d'administration étudiera ses statuts, les transmettra à la sous-préfecture pour vérification avant de les faire adopter lors d'une nouvelle assemblée générale.

L'idée d'un directeur ou d'un coordinateur est toujours d'actualité mais reste le problème de financement.

Lundi soir, Gilles Ledoux, le président, a rappelé que la MAS avait pour finalité de proposer des actions et des services diversifiés destinés à faciliter l'inclusion sociale et l'accompagnement vers l'emploi des populations fragilisées du territoire.



Le bureau est composé (de gauche à droite) : Hervé Delahaye, secrétaire adjoint, Jean-Jacques Dalmasso, trésorier, Gilles Ledoux, président, Michel Delattre, secrétaire. Manque sur la photo : Josiane Avisse, trésorière adjointe.

Dans ses locaux, elle propose de l'alimentation au sein de l'épicerie sociale grâce au soutien des grandes surfaces, des commerçants mais aussi des dons. L'épicerie sociale a accueilli 1756 familles en 2012 soit une augmentation de 12 % par rapport à 2011 (1570 familles). Ce chiffre est en constante évolution puisqu'au 15 juin, les responsables ont dénombré 1839 familles inscrites dont 500 viennent régulièrement.

La brocante permet d'of-

frir du mobilier, des vêtements, de l'électroménager, du bois de chauffages, des livres à des prix réduits.

Labellisé « association chantier insertion », la MAS accompagne les demandeurs d'emploi en difficultés et leur permet de retrouver le chemin du travail grâce à des contrats aidés pour animer les services.

Actuellement, 5 salariés encadrent 40 personnes en contrats aidés. En 2012, 56 personnes ont bénéficié de ces dispositifs d'aides pour

La MAS : 5 salariés permanents, 40 contrats et une vingtaine de bénévoles

11 sorties positives en CDD, en CDI, en formation qualifiante et en retraite. Ces stagiaires ont droit à de la formation interne et externe comme les gestes et postures, les premiers secours ou encore le permis de conduire, le Caces.

Le président a remercié toutes les collectivités et services qui apportent leur aide à la vie de la MAS et surtout permettent à des familles de trouver de quoi satisfaire leurs besoins vitaux.

M. Jardot, expert comptable du cabinet Grant Thornton, a détaillé le bilan comptable présentant un excédent de 12 771 euros. Mais il a suggéré de trouver de nouvelles activités pour alimenter le budget.

Nouvelles pistes

Puis le président a parlé des pistes de développement qui seront présentées pro-



De nouveaux statuts seront mis en place.

chainement et compenseront deux activités qui ne donnent pas satisfaction (le jardinage et le bois de chauffage). Des contacts sont établis avec l'entreprise solidaire KFB de Boulogne-sur-Mer pour la collecte de vêtements, de linge et de tissu. Il est également envisageable d'intervenir sur l'enlèvement des encombrants mais sur appel téléphonique.

Elections

Les 25 membres du conseil d'administration ont ensuite été réélus. Il s'agit d'Hubert Beauquesne, Arnaud Dedours, Alexis De Parcevaux, Thierry Lemaire et Bruno Lequien pour les

siane Avisse, Daniel Bodart, Hervé Delahaye, Michel Delattre, Audrey Delporte, Jean-Jacques Dalmasso, Manuel Ferreira, Jean-Joseph Henguelle, Carole Krock, Sylvie Kwiatowski, Frédéric Lamour, Gilles Ledoux, Jennifer Levailant, Emilie Morel, Philomène Treunet, Léone Wallois, Françoise Obin, Robert Therry, Pascale François pour les membres bénévoles.

Ils ont ensuite élu le bureau qui se compose de Gilles Ledoux, président, Jean-Jacques Dalmasso, trésorier, Josiane Avisse, son adjointe, Michel Delattre secrétaire et Hervé Delahaye, son adjoint.